

25. April 2024

Beratungs-Filiale Deggingen in neuen Räumen

Die Kreissparkasse Göppingen hat nach 11-monatiger Umbauzeit am 22. April 2024 ihre neu gestaltete Beratungs-Filiale in der Hauptstraße 30 in Deggingen eröffnet. Die neuen Räume mit Selbstbedienungsbereich, zwei Service-Zonen sowie fünf Beratungszimmern befinden sich nun wieder im Erdgeschoss.

Damit ist der größte Teil der Modernisierung der Beratungs-Filiale abgeschlossen. „Wir werden im Sommer noch die Fassade sowie das Dach energetisch ertüchtigen und eine Photovoltaikanlage installieren lassen. Inklusiv der neuen Haustechnik investieren wir gut 1,9 Millionen Euro in unsere Beratungs-Filiale Deggingen“, sagte Vertriebsvorstand Klaus Meissner bei der Eröffnung. Er sieht die Investition als ein klares Bekenntnis in den Standort. Zudem bedankte sich Meissner bei den Kundinnen und Kunden sowie den Mitarbeitenden für das Verständnis, das sie während der Umbauphase gezeigt haben: „Wir haben bei laufendem Betrieb umgebaut und das fordert doch alle Beteiligten. Persönlich bin ich von den modernen, hellen Räumen angetan und zuversichtlich, dass sich unsere Kundinnen und Kunden und auch die Mitarbeitenden in den Räumen wohlfühlen werden.“

Das Bekenntnis zur Region zeigt sich nach Ansicht von Erich Kierstein, Regionaldirektor für das Geschäft mit privaten Kunden, auch in der Gestaltung der Beratungszimmer. Großflächige Motive aus der nahen Umgebung zieren die Wände in den fünf Beratungszimmern, denen sie ihre Namen geben: Goißtäle, Filstalbrücke, Filsverlauf, Hiltenburg und Ave Maria. „Das ist unsere Heimat. Die Bürgerinnen und Bürger wollen wir mit guter Beratung bei ihren Finanzgeschäften zur Seite stehen“, so Kierstein. Die

Seite 2

Presseinformation 25. April 2024

Beratungs-Filiale erstrecke sich auf das Erdgeschoss und die Mietschließfachanlage im Untergeschoss. „Das Obergeschoss haben wir mit der neuen Aufteilung freigemacht, sodass wir es nun vermieten werden“, erklärt Klaus Meissner.

Das Gestaltungskonzept für der Beratungs-Filiale Deggingen hat die Kreissparkasse Göppingen mit Dirk Würzberg, Geschäftsführer der Procon GmbH, erarbeitet und umgesetzt.

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag: 9.00 bis 12.30 Uhr

Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag: 14.00 bis 17.00 Uhr

Beratung nach vorheriger Terminabsprache zwischen 8.00 und 20.00 Uhr.

Selbstbedienungsbereich: 24 Stunden zugänglich.

Dort befinden sich ein Selbstbedienungsterminal für Überweisungen und Kontoauszüge, ein Geldausgabeautomat, ein Einzahlungs- und Auszahlungsgerät sowie ein Münzrollengeber.

Fotos:

01: Blick in die neu gestaltete Beratungs-Filiale Deggingen.

02: Blick in den Selbstbedienungsbereich.

03_ Blick in das Beratungszimmer Goißtäle.

04_ Klaus Meissner (ganz links) und Erich Kierstein (2. von rechts) mit dem Team der Beratungs-Filiale Deggingen.